

EINZELSELSORGE

Wenzelmans bieten auch seelsorgliche Gespräche für Einzelpersonen an. Man kann an vorher vereinbarten Terminen ein Telefon- oder Skype-Gespräch führen. Es ist auch möglich, anzureisen und an mehreren Tagen hintereinander jeweils ein Gespräch zu haben. Wohnmöglichkeiten sind vorhanden. Der Dienst von Wenzelmans wird durch Spenden und Gebühren finanziert. Deshalb wird ein Kostenbeitrag von € 45,00 pro Stunde bzw. von € 90,00 pro Doppelstunde erbeten. Ein Seel-sorgegespräch sollte aber nicht an den Kosten scheitern. Bitte sprechen Sie Wenzelmans vorher an.

Ort: Augustinum Roth, Am Stadtpark 1, 91154 Roth
Anmeldung: Anne Wenzelmann, Tel: (09171) 805 14 55, Mobil: (0173) 423 29 65, E-Mail: a.wenzelmann@web.de

WOCHENENDTAGUNGEN

Thementagungen mit Wenzelmans als Referenten

Anmeldung nur über die angegebenen Webseiten!

„Nein-Sagen ohne Schuldgefühle“

Ort: Schloss Craheim

Termin: 14. bis 17. Juli 2024

VP EZ im Schloss mit DU/WC € 277,50

VP EZ im FH € 207,00

Kursgebühr € 150,00

Buchung: über www.craheim.de

„Mit dem Inneren Kind zu neuer Lebendigkeit“

Ort: Evangelisches Kloster Schwanberg

Termine: 20. bis 22. März 2024 / 20. bis 22. November 2024

VP EZ im Schloss € 217,00

Kursgebühr € 169,00

Buchung: über das Geistliche Zentrum, www.schwanberg.de

ORGANISATORISCHES

Anmeldung:

Bitte melden Sie sich (per Post oder E-Mail) an unter Angabe von Name, Adresse, Telefonnummer und Mailadresse sowie Geburtsdatum bei:

Anne Wenzelmann, Am Stadtpark 1/455
91154 Roth

a.wenzelmann@web.de

Sie erhalten eine Eingangsbestätigung Ihrer Anmeldung. Die endgültige Teilnahmebestätigung wird erteilt, wenn die Durchführung des Seminars gesichert ist. Dort finden Sie auch die Seminarnummer, die Seminargebühr und das Konto, auf das diese überwiesen werden soll.

Anmeldeschluss

Soweit nicht anders angegeben jeweils 6 Wochen vor Seminarbeginn.

Stornierung

Wir bitten um Verständnis, dass bei einer Abmeldung nach dem Anmeldeschluss eine Bearbeitungsgebühr von € 50,00 einbehalten wird. Außerdem erheben die Tagungshäuser bei Abmeldung nach dem Anmeldeschluss eine Ausfallgebühr in Höhe der Kosten von Kost und Logis, die der Gast zu tragen hat. Wir empfehlen daher den Abschluss einer Reiserücktrittsversicherung!

Veranstalter

Seelsorgedienst Wenzelmann

Am Stadtpark 1/455, 91154 Roth

Tel. (09171) 805 14 55, Mobil (0173) 423 29 65

Spendenkonto

Axis e.V., IBAN DE 83 7609 0400 0000 2681 78

BIC: GENO DEF 1N03, Evenord-Bank

Verwendungszweck: „Seelsorgedienst Wenzelmann“

Für eine Spendenbescheinigung nach Jahresende bitte vollständige Adresse angeben oder per E-Mail an: ursula-schmidt@axis-web.de

INTENSIV SEELSORGE

Programm 2024



Seelsorgedienst
Wenzelmann

INTENSIV-SEELSORGE



Die Referenten

Dr. Gottfried Wenzelmann,

Jahrgang 1951, Pfarrer i.R., zehn Jahre Mitarbeit auf Schloss Craheim mit Schwerpunkt im Bereich Seelsorge. Selbstständiger Seelsorgedienst im Bereich Innere Heilung. Publikation: „Innere Heilung. Theologische Grundlegung und seelsorgliche Praxis“, bei Wenzelmanns zu bestellen für € 12.

Anne Wenzelmann, Jahrgang 1952, Theologin, seit 1979 in der Erwachsenenbildung tätig, zehn Jahre Mitarbeit auf Schloss Craheim. Beraterin, Koordinatorin Seelsorgedienst Innere Heilung, Enneagrammtrainerin ÖAE.

Was ist Intensiv-Seelsorge?

Intensiv-Seelsorge ist eine Hilfe, seelische Verletzungen zu verarbeiten. Weil niemand im Paradies aufgewachsen ist, hat jeder Mensch in seinem Leben in unterschiedlichem Ausmaß Verletzungen erfahren. Diese sind häufig schwer zugänglich. Im Raum der Liebe Gottes und im geschützten Raum des begleitenden Gesprächs können Verletzungen sich wieder zeigen. Es ist das Anliegen von Jesus Christus, „... den Zerschlagenen (zu predigen), dass sie frei und ledig sein sollen ...“ (Lukas 4,18). Intensiv-Seelsorge trägt dazu bei, dieses Anliegen Jesu erfahrbar zu machen. Es handelt sich dabei normalerweise um einen Prozess, einen Weg – nicht um eine Instantheilung. Anstelle von Intensiv-Seelsorge sprechen manche auch von „Innerer Heilung“ oder „Heilung der Erinnerungen“. Diese beiden Begriffe machen deutlich, dass es bei Intensiv-Seelsorge zentral um die heilende Gegenwart Jesu für seelische Wunden und deren Folgen geht.

Warum Seelsorge in einer Gruppe?

Intensiv-Seelsorge kann in Einzelgesprächen und in Gruppen erfolgen. Wir bieten beides an. Unsere Gruppen umfassen in der Regel 5 Teilnehmer. Dies hat Vorteile: Einerseits rühren die

Beziehungserfahrungen in der Gruppe immer wieder Beziehungserfahrungen aus der Herkunftsfamilie an. Dadurch entstehen Dynamiken, die verborgenen Verletzungen ans Licht helfen. Andererseits steht eine vom Glauben an Jesus Christus geprägte Gruppe unter der Verheißung: „Wo zwei oder drei in meinem Namen zusammen sind, da bin ich mitten unter ihnen“ (Matthäus 18,20). In den Intensiv-Seelsorgegruppen stellt sich Jesus immer wieder spürbar zu dieser seiner Verheißung, so dass heilende Gemeinschaft entsteht.

Was geschieht in der Seelsorgegruppe?

Der Tagesablauf einer Intensiv-Seelsorgegruppe beginnt mit dem Lesen eines Psalms und einem Gebet vor dem gemeinsamen Frühstück. Im anschließenden Traumgespräch besteht die Möglichkeit, eigene nächtliche Träume zu besprechen. Vormittags findet ein Bibelgespräch statt, bei dem ein Bodenbild entwickelt wird. An jedem Tag erhalten die Teilnehmenden ein Einzelgespräch. Der Abend bietet Raum zur Beziehungsarbeit in der Gruppe; z.B. der Begegnung mit dem „Inneren Kind“ oder mit einem Stellvertreter eines Elternteils, Arbeit mit verschiedenen inneren Anteilen oder evtl. auch Familienstellen auf biblischer Basis. Den Tagesabschluss bildet das gemeinsame Abendmahl. So ist der Tagesablauf von einer Verbindung von psychologischen Erkenntnissen mit seelsorglich-geistlichen Vollzügen geprägt.

Was ist das „Innere Kind“?

Das „Innere Kind“ steht für die Gefühle, Kreativität und Intuition. Zum einen werden mit dem „Inneren Kind“ die ursprünglichen Gefühle angesprochen, die nicht durch fremde Prägung überlagert sind. Dabei geht es um ein gesundes Fühlen, wie es sich in der Liebe Gottes entwickeln kann. Zum anderen kann damit eine Überfremdung gemeint sein, die durch Verletzungen entstanden ist. In diesem Zusammenhang kann etwa vom trotzigem oder zurückgezogenen „Inneren Kind“ gesprochen werden. Die Beziehung zum „Inneren Kind“ ist deshalb wichtig, weil wir dabei in Kontakt mit unseren ehrlichen Gefühlen kommen. Wer an seinem „Inneren Kind“ vorbei lebt, der übergeht sich selber. Die Intensiv-Seelsorge will dabei helfen, das „Innere Kind“ mit der Liebe und Erlösung Gottes in Verbindung zu bringen.

Herzlich willkommen zu unseren Seelsorgegruppen!

SEELSORGEGRUPPEN

Dienst Wenzelmann 2024

„BEGEGNUNG MIT DEM INNEREN KIND“

Sem 24-01 / 22. bis 26. Mai 2024

Ort: ev. Kirchengemeinde Pfaffenhofen, 91154 Roth
Spezial-Gruppe „Sparen durch Mitmachen“

Kosten: ÜN Gästehaus Königsdorfer (www.koenigsdoerfer.de) ca. € 65,00 ÜN im EZ mit Fr., Mittagessen nach Wunsch bestellt bei Lieferando € 8,00-12,00, Abendessen selbst bereitet (ALDI, REWE) ca. € 3,00, Seminargebühr € 175,00

Sem 24-02 / 12. bis 16. Juni 2024

Ort: Haus Lebensquell, 69427 Mudau-Langeneiz

Kosten: VP im EZ *ohne* Du/WC € 60,00,
Seminargebühr: € 210,00

Sem 24-03 / 2. bis 6. August 2024

Ort: Communität Christusbruderschaft Selbitz, 95152 Selbitz

Kosten: EZ mit Du/WC € 79,00 /
EZ mit Etagendusche € 68,00,
Seminargebühr: € 210,00

Spezial-Gruppe „Enneagramm und Inneres Kind“ 23. bis 27. Oktober 2024

Ort: Schloss Craheim

Weitere Infos und Kostenangabe und Buchung unter www.craheim.de